

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

El Gobierno solicita propuestas para organizar un Festival de Música

Gibraltar, 13 de septiembre de 2019

El Gobierno de Gibraltar ha invitado a las partes interesadas a presentar propuestas para la organización y producción de un festival de música en 2020 y 2021.

La licitación pide que se remitan ideas conceptuales con base en los eventos que han tenido lugar hasta la fecha. Las nuevas ideas que puedan mejorar la experiencia para aquellos que acuden al festival también serán muy bien recibidas.

Las propuestas deberán enviarse a la atención del Ministro de Cultura en el edificio del Ayuntamiento de Gibraltar, ubicado en La Piazza (John Mackintosh Square), antes del 31 de octubre de 2019.

El Ministro Principal, Fabián Picardo, comentó: “Cada año, miles de personas, tanto ciudadanos locales como visitantes, disfrutan del festival de música de dos días de duración de Gibraltar. Desde el primer megaconcierto celebrado en 2012, este evento anual ha cobrado impulso hasta convertirse en un festival de música completo que rivaliza con cualquier otro de los principales festivales de verano de Europa. En 2017, un cambio de marca y la asociación con MTV llevó el festival a una audiencia global. Ya que el último contrato para la producción del festival ha caducado, nos complace solicitar propuestas para 2020 y 2021 con el fin de que este magnífico evento pueda seguir yendo cada vez a más”.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 667/2019

Date: 12th September 2019

Government Invites Expressions of Interest for Music Festival

Her Majesty's Government of Gibraltar has invited expressions of interest from interested parties for the organisation and production of a music festival in 2020 and 2021.

The invitation is for concept ideas to be submitted based on the events which have taken place so far. New ideas that might improve the experience for those who attend the festival would also be very welcome.

The Expressions of Interest should be submitted to the Ministry for Culture at City Hall, John Mackintosh Square by 31 October 2019.

Chief Minister, Fabian Picardo, said: 'Each year Gibraltar's two day music festival is enjoyed by thousands of people, both locals and visitors. Since the first mega concert in 2012 this annual event has snowballed into a full music festival to rival any other of Europe's major summer festivals. In 2017 a rebrand and partnership with MTV took the festival to a global audience. With the latest contract for the production of the festival now expired, we are delighted to invite expressions of interest for 2020 and 2021 so that this magnificent event can continue to go from strength to strength.'